

AYUDAS A LOS ESTUDIOS EL SECRETARIADO DE BECAS DE LA UGR PUBLICA LOS DATOS DE 2010

Sólo consigue beca la mitad de los alumnos universitarios con problemas económicos

De 24.637 solicitudes tramitadas este curso en la Universidad de Granada, se han concedido 12.004 · Los requisitos académicos y la falta de información fiscal o tributaria son los principales motivos por los que sólo el 48,7% logra una ayuda

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 01.06.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Parece una obviedad, pero la Universidad de Granada no ha querido dejar pasar la ocasión en varias sesiones informativas de recordar a sus alumnos que "tienen que matricularse, asistir a clase y presentarse a los exámenes" si quieren optar a una beca para cubrir sus estudios. Y es que sólo la mitad (48,72%) de los universitarios que han solicitado una ayuda económica este curso ha conseguido finalmente ser becado.

Según informa el Secretariado de Becas de la UGR, de las 24.637 solicitudes que recepcionó el pasado mes de septiembre este departamento (hay 56.342 alumnos en total), únicamente 12.004 han sido aprobadas. Los requisitos académicos son uno de los principales motivos por los que al alumno se le deniegan las ayudas, además de la ausencia de información fiscal o tributaria. "La totalidad de los estudiantes que piden una beca en la Universidad de Granada suelen cumplir los niveles de renta familiar exigidos", explica la jefa del Secretariado, Josefa María González.

Hace unos días el ministro de Educación, Ángel Gabilondo, anunció nuevas medidas que flexibilizarán los criterios de acceso a las ayudas por estudios el próximo curso. La principal, el descenso del límite de renta a 38.831 euros para una familia de cuatro miembros. La previsión, según los datos del Instituto Nacional de Estadística, es llegar al 56,9% de los universitarios nacionales, que son los que están dentro de éste umbral, aunque en la Universidad de Granada los solicitantes han rondado este año el 43,7%.

Con una crisis económica consolidada en los hogares españoles, la previsión del Gobierno hace prever que en el curso 2010-2011, sólo en la Universidad de Granada, las solicitudes de becas sobrepasen las 32.000, es decir, unas siete mil más que ahora. Pero los estudiantes deberán ponerse las pilas para cumplir todos los requisitos académicos que piden.

Con las más de doce mil becas aprobadas por el Ministerio de Educación, la UGR ha registrado un ascenso de 608 becas más que en 2009, aunque también es verdad que su población estudiantil se ha incrementado en 300 alumnos más. "Son las becas más demandadas porque son también las de mayor cuantía", explican.

Sin embargo, no es la única institución que ofrece subvenciones. La propia Universidad de Granada ha concedido (hasta ahora) 1.895 becas, de las cuales 615 son para cubrir las tasas de precios públicos, 650 para los gastos de libros y material, 123 para alojamiento, 458 becas de comedor y 49 de másteres.

Las becas para comedor se aumentan año tras año. Teniendo en cuenta que la media de menús que reparte la UGR al día ronda los 4.000 comidas, las becas de la Universidad alcanzan el 12% de cobertura.

Las solicitudes para optar a una beca se presentan (el próximo curso también) durante el mes de septiembre (las del ministerio) y el de octubre (las propias de la UGR), siendo tramitadas por el Servicio de Becas a 30 de noviembre. "Desde el mes de diciembre se



Una estudiante consulta las listas de becados en la Universidad.



Marrero y Cuenca en Granada.



Estudiantes erasmus en una sesión informativa.



AHORA, ADEMÁS DEL PLAN 2000E,
TIENES EL PLAN
FIAT^e



Pie de foto

"A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francisco Álvarez de la Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

33 comentarios



Pie de foto

Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

27 comentarios